

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE PSICOTERAPIA Y TÉCNICAS DE GRUPOS (SEPTG) CELEBRADA MADRID EL 13 DE MARZO DE 2010

Orden del día:

- 1.- Lectura y aprobación, si procede del acta anterior.
- 2.- Informe de la Presidencia.
- 3.- Informe de la Vicepresidencia.
- 4.- Informe de la Secretaría.
- 5.- Informe de la Vicesecretaría.
- 6.- Informe de la Tesorería.
- 7.- Informe de Vocalías: Norte
Sur
Este
Centro
Prensa
Formación
- 8.- Próximo Simposium de la S.E.P.T.G. en Bilbao.
- 9.- Ruegos y preguntas.

Miembros de la Junta asistentes:

M^a Jesús Boticario Galavís
Josefina Cervera Pie
Felicitas Estévez Montes
Silvia González Fernández
Ana Guil Bozal
Mercedes Hidalgo Rebollo
Concha Oneca Eransus
Jordi Orts i Sánchez
Luis Palacios Araus
Gabriel Roldán Intxusta

Miembros que justifican ausencia:

J. Joaquín Cuadrado Rodríguez

1.- Lectura y aprobación, si procede del acta anterior.

El acta queda aprobada.

2.- Informe de la Presidencia.

Concha comienza hablando de algunas preocupaciones y ocupaciones en torno a la SEPTG, en cuanto a la disminución de miembros en la Sociedad y en como dar a conocerla a la gente más joven que comienza la formación en grupos.

Luis, propone que a los alumnos que se encuentran en formación se les pueda facilitar asistir a los congresos y que se les pueda contabilizar las horas de

Concha propone cuestionario para conocer lo que a los miembros les preocupa y les llega más de la sociedad. Feli comenta que en 5 años nadie ha contestado a ese cuestionario en su vocalía, Silvia propone que en el Simposium se pueda dar a los socios para que lo respondan en ese momento. Concha propone que se pueda poner una lista con todas las vías de comunicación al alcance y ver que usa, que propone, etc.,

Concha comenta que le dio la sensación de que el homenaje a Joan Campos igual quedó un poco corto y que habría que pensar si sería bueno pensar en hacer algo más.

También comenta que hay que recordar por carta en la asamblea que va a comenzar la reunión con el tema de renovación de cargos.

Concha habló con Ernesto Fonseca acerca del tema de aquella asociación y quedó todo claro. (APSCA).

3.- Informe de la Vicepresidencia.

Gabriel trae el tema de nuevos socios, José Adolfo y David García; comentamos la necesidad o no de que el nuevo miembro acuda al Simposium en el que se presenta a la SEPTG, al menos a la asamblea, donde se ratifica la admisión del nuevo socio.

Acuerdo: Se recuerda lo conveniente aunque no imprescindible de la asistencia a la Asamblea a los nuevos socios, espacio en el que se les presenta a la Sociedad.

En cuanto a nuevas propuestas, hay siete propuestas de nuevos socios, repartidas entre la Zona Norte (3), Zona Sur (3) y Zona Este (1).

Propone Gabriel hacer una mesa de información de la SEPTG, en el que los miembros de la Junta (por turno) puedan dar a conocer la Sociedad. Luis dice que le parece muy importante este stand también para mostrar la apertura de la SEPTG, no solo para facilitar información, sino también para formalizar nuevos socios y mostrar material, boletines (al menos de los dos últimos años). También se podría intentar contar con las azafatas que atenderán el Simposium.

4.- Informe de la Secretaría.

Luis comenta los problemas que ha tenido con internet para poder hacer algunos de los últimos envíos. En este momento está ultimando el documento sobre las funciones de los cargos.

5.- Informe de la Vicesecretaría.

Masú comenta que su tarea en este tiempo ha sido elaborar el acta y encargarse de buscar el local de la reunión de Junta.

6.- Informe de la Tesorería.

Mercedes nos informa que en este momento hay 137 socios. En este momento se han devuelto 11 recibos. El saldo a 01/03/10 es de 17.214€.

Mercedes consulta si otras vocalías deben tener asignada alguna cantidad, en principio sólo necesitan Tesorería y Secretaría, por llamadas, correo, papelería, etc.

Vuelve a comentar la duda sobre como hacer el cobro con Visa desde el extranjero, tanto para las cuentas de los socios como para los Simposium. Se podría poner el nº de Iban en la cuanta del Simposium.

7.- Informe de Vocalías:

Zona Sur:

Silvia nos presenta dos nuevas altas. Se han reunido en la actividad de “vida asociativa”, tuvieron ocasión de comer juntos y pudieron conocerse, intercambiar... Los que no pudieron acudir manifestaron por escrito (¡todos!) su interés en participar en esta actividad, de forma que van a convocar pronto una nueva reunión para acoger a todos.

Zona Este:

Josefina comenta que se han encontrado en alguna ocasión algunos miembros y están trabajando en colaboración para verse y hacer grupo.

Comentamos acerca de la posibilidad de hacer un In Memoriam en homenaje a Joan Campos y Joan Palet. Feli propone que si no se recibe otra documentación, que se va a pedir para el próximo Simposium, ella puede facilitar un artículo que escribió recogiendo el sentir del grupo SEPTG sobre Joan Campos. Concha comenta que el artículo de Feli cree que debe publicarse en cualquier caso.

Zona Centro: Joaquín disculpa su asistencia enviando un mail. Quedamos en pedirle que nos haga llegar un documento para poder leer en la asamblea (al ser su renovación por dos años y sólo va a estar uno). Concha comenta que ella ha contactado con Pepa G^a Bueno y que quedaría con ella para ver que pasó con la gente “antigua” de esta vocalía.

Silvia comenta en voz alta los problemas de transición generacional entre los “padres” de la SEPTG y los que nos vamos incorporando. Al hilo de esto reflexionamos sobre como dar a conocer la historia, no hablar tanto del allí y del entonces y mas del aquí y el ahora.

Jordi comenta que su interés es sobre cómo dinamizar zonas y generar actividad.

Sobre la vocalía de centro y su futuro/a vocal, se podría contactar también con Elisa López – Barbera.

Prensa:

Jordi tiene 22 documentos para el Boletín, todos referidos a cuestiones de El Puerto, pero no resultan suficientes. Comentamos acerca de las “condiciones” para publicar en el boletín que deben aparecer publicadas en el mismo. Hablamos sobre la dificultad de que en ocasiones salga adelante el boletín. Jordi como vocal de prensa se encargará de enviar una nota al árbol invitando a colaborar (lo que también ayudará además a revitalizar el árbol).

Feli propone que señalemos un mínimo de páginas por aportación. Jordi dice que igual es mejor pedir que sean textos completos y no resúmenes ni abstract. Gabriel comenta también lo complicado a veces de encontrar tiempo para elaborar documentos y que hay que tener en cuenta también que la trascendencia es “menor”. Luis indica que quizás se puede proponer a las sociedades “hermanas” que colaboren.

Otro aspecto que se comenta es sobre la posibilidad de publicar en el boletín una relación de los nombres de los socios, poner anuncios sobre la vida de la SEPTG, actividades...

Acuerdos:

- Jordi mandará un mail al árbol.
- Las sociedades hermanadas tendrán opción a colaborar en el boletín, animándoles también a publicar otras cosas.

Luis consulta sobre si se podría hacer el boletín en formato electrónico, hacerlo llegar a las sociedades hermanas y que ellos se lo puedan enviar a su gente.

Formación:

Ana nos cuenta que ha continuado con la labor de la vocalía y el Simposium. Se ha encontrado con que alguna de las aportaciones para Bilbao no está muy en relación con el tema del Simposium. Feli comenta que es verdad, que a veces habría que decir que no a alguna propuesta, a lo que Concha y otros miembros comentamos que quizás la heterogeneidad de la SEPTG hace que eso suceda y está bien que sea así, como respetando esa identidad nuestra.

Zona Norte:

Tenían previsto un taller que finalmente no salió adelante y que han trasladado a octubre. Como Zona se están dedicando fundamentalmente al Simposium.

Hay una petición de acreditación de la formación en grupos por parte de Luis y Goyo para una formación en Santander y Pamplona.

Acuerdo: Se aprueba la acreditación de dicha formación.

8.- Próximo Simposium de la S.E.P.T.G. en Bilbao.

Hay 52 inscritos en este momento por lo que Feli y Gabriel calculan alrededor de 80 participantes.

Se ha elaborado un pre – programa de cara a solicitar algunas cosas. Hay 11 talleres, 11 comunicaciones y 2 mesas redondas.

Todavía hay cosas pendientes como que se inscriba gente que ha presentado trabajos.

La Zona propone crear un espacio llamado “He hecho un sueño” en homenaje a Joan Palet, en el que la gente refleje sus sueños en el Simposium y quizás el último día algunos miembros de la Zona podrían devolverlo al grupo.

Feli nos adelanta que se ha previsto comenzar el jueves a las 17:30, con la conferencia titulada “¿Y a mí qué?” y así dar comienzo al Simposium.

Falta decidir quienes podrían coordinar el grupo grande. Se hablará con Roberto Mauri por si puede y a modo de transición para el próximo Simposium en Valencia.

Feli comparte las dificultades que continúa poniendo la Caixa en este caso para proporcionar las carpetas por problemas entre las oficinas de Pamplona y Bilbao.

Siguiendo con el Symposium, Feli comenta la posibilidad de hacer llegar con el boletín el cd con el making off del concierto que interpretará el grupo Artekale en el Symposium. También se comenta la oportunidad que representa disfrutar de la Cena de Gala en la Sociedad Bilbaína un espacio de larga tradición y prestigio.

9.- Ruegos y preguntas.

Se plantean los cargos a renovar, Presidencia, Vicepresidencia, Vicesecretaria, Vocalía de Prensa, Vocalía de la Zona Norte, Vocalía de la Zona Centro y Vocalía de la Zona Este. Se manejan diferentes candidatos y se acuerda contactar con ellos para ver su disponibilidad.

Con respecto a la Vocalía de Prensa aparece su conexión con la gestión de la página web. En la actualidad la realiza Patxi pero existe la posibilidad de que en algún momento deje de realizar esta tarea y surja la necesidad de que alguien le releve. Luis comenta la posibilidad de subcontratar una asesoría de sociedades que ofrezca este y

otros servicios de gestión. Jordi ve difícil que esta vocalía, con el tiempo, también asuma la gestión de la web. Se nombran otras posibles funciones de la Vocalía de Prensa como dar publicidad a la SEPTG, relacionarse con otras organizaciones o servicios, incluso se dice que podría resultar conveniente cambiar el nombre de la Vocalía, quizás en la línea de “Comunicación y Prensa”.

Hablando de la web, se reconoce la difícil y valiosa función que está realizando Patxi gestionando la web. En ocasiones, como ha sucedido recientemente, la web deja de funcionar, sin que a veces se llegue a saber exactamente la causa y esto genera problemas en nuestra comunicación interna.

Reaparece el tema de las becas para el Symposium. Se ha concedido 1 y quedan pendientes de adjudicar 9. Son ayudas de 150 € que se descuentan de la inscripción y están dirigidas a estudiantes y personas que se están formando en el campo de los grupos.

Retomando los problemas con la web e internet, se aclara que cuando mandamos un mensaje a la Junta y no recibimos nuestra copia debemos pensar que se ha producido algún fallo y el mensaje no se ha enviado correctamente.